



クリーンセンター建設に向けて

～クリーンセンターは、皆さんの日常生活に欠くことのできない施設です～

新たなクリーンセンターの建設は、木津川市にとって、一日も早く解決しなければならない、たいへん重要な一つの緊急の懸案事項です。今月号では、敷地造成工事の進捗状況と打越台環境センターの現状について、お伝えします。

[クリーンセンター敷地造成工事の2月末の進捗状況]

敷地造成工事は、切土・盛土工事を中心に、クリーンセンターの建設される平坦地が概ね完成しました。2月末の進捗率は約80%で、今後、敷地内の雨水排水、道路整備等をおこない、完成に向けて進めていきます。

引き続き、資材の搬入車両の通行など、ご迷惑をお掛けしますが、交通マナーに心がけ、事故のないように気をつけて進めます。地元の皆さんをはじめ市民の皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いします。

なお、紙面でお伝えしきれない工事の詳しい状況については、工事受注者の戸田・村井・清水特定建設工事共同企業体のホームページ(<http://kizugawacc.sakura.ne.jp/>)をご覧ください。



国道163号線からの現場状況



造成工事の状況

[打越台環境センターの現状]

木津川市の燃やすごみは、本市と精華町で構成する組合の打越台環境センター(精華町内)で焼却しています。打越台環境センターは、昭和55年に稼働して以来、36年目となります。定期点検をして、施設を大切に使用してきましたが、老朽化により施設の損傷が、相当進んでいます。

緊急停止のおそれも高く、万一、緊急停止した場合、再稼働するための部品の調達も大変困難な状況です。

このため、一日も早く打越台環境センターに代わる、新たなクリーンセンターの一日も早い建設・稼働が必要です。

クリーンセンター整備にあたり、地元の皆さんをはじめ市民の皆さん、一人ひとりのご理解とご協力をよろしくお願いします。



[ごみの投入場所]



[打越台環境センターの全景]

打越台環境センターの状況